

Sportverein 1912 e.V. Miesau

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Zur Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 11.04.2008, konnte der 1. Vorsitzende, Alfred Kindsvater, 53 Mitglieder im Sportheim Miesau willkommen heißen.

Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht.

Danach folgten die Jahresberichte von

- Franz-Josef Stuppy Fußball
- Helena Stenger Jugendfußball
- Priska Henn Turnen
- Cornelia Puskorius Leichtathletik
- Werner Christmann Volleyball
- Volker Klos KUM
- Helga Steffgen Mitgliedererfassung

Die Mitgliederanzahl wuchs seit der letzten Mitgliederversammlung 2007 um 2% auf nunmehr 932. Mit ca. 260 Jugendlichen im Alter bis 15 Jahren kann der Verein in eine positive Zukunft blicken.

Der Schatzmeister Alois Steffgen präsentierte dann der Versammlung seinen Jahresbericht und teilte mit, dass der Verein seit Februar 2008 komplett schuldenfrei sei. Aufgrund der hervorragenden Kassenlage könne der SV Miesau weitere Investitionen tätigen, was mit der Sanitärrenovierung im Sportheim bereits angelaufen sei.

Der Vorstand wurde von der Jahreshauptversammlung entlastet. Den scheidenden Mitgliedern Priska Henn, Cornelia Puskorius und Joachim Fuchs wurden für ihre geleisteten Tätigkeiten in der Vorstandschaft gedankt.

Der Wahlausschuss zur Durchführung der Neuwahlen trat unter Vorsitz von Bürgermeister Werner Holz zusammen. Bei der Durchführung der Wahlen wurde er unterstützt von Klaus Henn und Peter Biehl.

Alle Wahlen wurden offen durchgeführt.

Nach dem Ergebnis der Wahlen hat der Vorstand des SV Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild:

- | | |
|---|---------------------------------|
| 1. Vorsitzender | Alfred Kindsvater |
| 2. Vorsitzender | Volker Koch |
| Schriftführer | Markus Schröer |
| Schatzmeister | Alois Steffgen |
| Verantwortliche für die Mitgliedererfassung | Christine Pfeiffer-Unckrich |
| Beisitzer | Marion Müller
Helena Stenger |

Sportliche Abteilungsleiter

- | | |
|----------------|--------------------|
| Fußball | Franz-Josef Stuppy |
| Jugendfußball | Ulrich Grub |
| Turnen | n. n. |
| Leichtathletik | Helga Steffgen |
| Volleyball | Werner Christmann |
| KUM | Volker Klos |

In der Wahl zum Abteilungsleiter Turnen am 02.04.2008 konnte kein Nachfolger für Priska Henn gefunden werden. Der neu gebildete Vorstand wird über das Gemeindeblatt der Verbandsgemeinde Bruchmühlbach-Miesau eine weitere Abteilungsleiterwahl einberufen.

Als Rechnungsprüfer wurden Heinz Barth und Wolfgang Klein gewählt.

Zur Wahl in den Ehrenrat, welcher bei Einspruch gegen verweigerte Aufnahme in den Verein oder auferlegten Straf- und Ordnungsmaßnahmen durch die Vorstandschaft entscheidet, wurden folgende Personen vorgeschlagen:

- Elke Lang
- Otwin Kloß
- Werner Biehl

Die Versammlung hat dem zugestimmt.

Im letzten Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ unterrichtete Werner Holz die Versammlung über die Neugründung einer Jugendspielgemeinschaft in der Verbandsgemeinde. Diese umfasst die D- bis B-Jugendlichen, welche zur kommenden Saison in diesem neuen Verein an den Spielrunden teilnehmen sollen.

Der 1. Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung, allen Übungsleitern und Trainern sowie den ehrenamtlich tätigen Vereinsmitgliedern für die tatkräftige Unterstützung.

Der Vorstand dankt für das ausgesprochene Vertrauen und bittet die Vereinsmitglieder um rege Mitarbeit im Sinne des Sports, auch außerhalb der Vereinsgremien.